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向暑の候、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。大きな学校行事もほぼ

終了し、1 学期も折り返し地点となりました。学習・運動にしっかり励みま

す。     (環境委員児童が毎朝、水やりや花がら摘みをしています⇒) 

 

6年生が修学旅行に ＜鎌倉・横浜でたくさんの思い出ができました＞ 
 ５月 15日(木)16日(金)、６年生６名が修学旅行に行って参りました。 

湘南新宿ラインを利用しての快適な電車の旅。夜の横浜中華街や朝の山下公園の散策など、小規

模ならではの素敵な体験もでき、子供たちは、６人での小学校生活の良い思い出をつくることがで

きたようです。マナーを守って仲良く行動。素晴らしい 6年生でした。保護者の皆様、ご支援ありが

とうございました。 

 
グリーン車で快適な旅  高徳院（鎌倉の大仏の前で）  班行動（長谷寺へ）   班行動（銭洗弁財天へ）        

 

 鎌倉の小町通りも、外国の方も増え、街並

みや店の様子も変わってきています。ソフト

クリームが 400円と物価も高くなりました。

夜は中華のコース、朝はバイキングと、リッ

チな体験もできました。バランス良く食べる

ことができ、不調者ゼロです。 

中華街で楽しく夕食        朝の散歩は山下公園 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 来月 7月には、４・５年生の臨海自然教室があります。4年生にとっては突然の 2泊で、児童の

みならず保護者の皆様も心配のことでしょう。少子化や核家族化、さらにはコロナ感染症の影響

もあり、他人のみならず親戚でも、寝食を共にすることはなかなか少ないかと思います。しか

し、私たち人間は、様々な人々と共存し支え合い助け合いながら生活することで、豊かに成長す

ることができます。児童たちが、心配事を乗り越えたり、失敗や間違いを経験し反省したりする

ことができ、たくましく生きる力が付きますよう、見守っていただくようお願いいたします。 

 

 

 

 

教育目標 

：豊かな心で助け合う子供 よく考え進んで学習する子供 健康でたくましい子供    学校 HP  

～洗心の松のように大きく根を張り、揺籃の藤のように美しく、たくましい大木になろう～   

 

児童の感想より 

■緊張なく参加できました。初めて江ノ電に乗りましたが、とても年代を感じさせかっこよかったです。 

■鎌倉の大仏の中に入りました。こんな大きな大仏の作り方が何となく分かった気がします。 

■長谷寺は自然豊かな素敵なお寺でした。一日目の夕食の中華料理はどれもおいしかったです。エビチリがおす

すめでした。 

■今日一日、仲良くグループ活動ができました。ホテルでは、きれいに部屋を使うことができました。 

■八景島シーパラダイスでは、お土産を買いましたが、普段あまり買い物をしないので、楽しかったです。 

■八景島では、6人みんなで行動しました。みんなまとまってきちんと行動できたのでよかったです。 



 

 

苗植えの季節です 
①2年生が山川浩一様からいただいた苗を植えました。 

 ナスにオクラにミニトマト・・・。昨年度もしっかりアサ 

ガオの世話や観察などができた優しい 2年生。今年も声を 

かけながら、毎日世話をしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
②5年生総合的な学習の時間「かんぴょうの秘密をさぐろう」 

今年も、篠原謙二様の指導を仰ぎ、ふるさとについて学ぶこ

とができます。苗が勢いよく、ぐんぐん伸びています 

 

学校運営協議会・学校公開日開催 
5 月 19 日～21 日の 3 日間の午後を公開日とし、家族の皆様に自由に来校いただきました。教科だ

けでなく、情報モラル教育も行い、スマホを所有し、ゲームやビデオへの依存性やＳＮＳ等に気軽
に写真や個人情報をのせることの危険性などを指導しました。協議員さんからも、「小さいうちか
ら指導をしていただき安心」という声をいただきました。 
協議委員の会長には荒川 清様、副会長には水井正行様が、就任しました。その他委員は、柏﨑

弘貴様・斎藤敦子様・冨居恭子様・清水美佳様・平川真邦様・鈴木陽介様がいらっしゃいます。 
情報交換では 

・挙手の仕方・発表の仕方もいいですね。 
・入学生がこの 2か月ですっかり小学生の顔になっていて感激です。きちんと椅子に座って姿勢よく
学習していて、指導に感謝です。 

・すれ違った児童のほとんどがあいさつをしてくれ、とても気持ちよかったです。 
・特別支援学級ができて 2 年目。保護者の皆様の理解と、インクルーシブ教育の推進を願っていま
す。 

・眠育も期待しています。実施日や宿題やゲームとの兼ね合いについては、保護者からも意見を募
り、より良いものにし継続していってください。 

等の話が出ました。          
放課後子供教室「みちくさ」のマジックに子どもたちも大喜び。地域のマジシャンに感謝です。 

 
                    


